

Despertando las neuronas, como agrupación musical infantil y actualmente todo un fenómeno familiar en América Latina, nace en Chile y es un grupo y proyecto estrella de la NTV, la Televisión Nacional de dicho País, que llega a España de la Mano de LA C.T.M.E. y PeKebaila Kids, Compañía de gran prestigio y exitosa desde 1998, especializada en Teatro Musical Familar y de adultos y en el pasado y presente, referente nacional, con grandes éxitos como "RECUÉRDAME; COCO EL MUSICAL!". "DON QUIJOTE DE LOS NIÑOS", "LA ÓPERA MOLA", "LA BANDA DE ARY TIKKY", "EL CANTA BAILA DEL RATÓN VAQUERO"... entre otros muchos...

Este fenómeno de la Televisión Chilena se proyecta internacionalmente en una gira para despertar las neuronas de todos los niños del Mundo y crear el Mundo Neuronal en España y Europa...¡Un producto innovador,exclusivo y totalmente original en España de nuestra marca registrada!

Bajo la dirección del Mítico y acreditado actor yi director de Teatro Musical,Pedro Pomares(Protagonista de " LA BELLA Y LA





BESTIA"," LOS MISERABLES","SWEENEY TODD","EL FANTASMA DE LA ÓPERA", entre otros muchos...

En esta ocasión el afamado, educativo y divertidísimo proyecto infantil, viaja y llega a partir de octubre, por fin a España.

Los muñecos y muñecotes de PeKebaila Kids y su Mundo Mágico recibirán con los brazos abiertos y las neuronas muy despiertas a Neorunilla, Neuronín y Neurona Melodía ,que llegan a España en busca de sus amigos Neuronas, para armar redes neuronales a través de la música, el canto, el juego y el baile y así despertar las neuronas de todos los peques de la casa y sus familias...

¡Ven a formar parte del super equipo de neuronas! En España y Europa SÓLO CON PEKEBAILA KIDS Y LA CÍA DE TEATRO, MUSICAL DE ESPAÑA!



Despellando

Despetando Neuronas

ILLEGA A ESPAÑA DESDE LA IGRANDES ÉXITOS! DESPERTANDO LAS NEURONAS CON LOS VANIMA elevision Nacional de Chile villega a Españal